

やまがた木育プログラム体験会

山形県産杉を用いた ペン立て作り イオンモール山形南

6月29日(土)、イオンモール山形南で開催された「山形県産杉を用いたペン立て作り」のイベントに生森林介る林と活林しスやお支の木の伝えも材特え豊のだ色多くしかがけなく、県内の人でどを占のたるのく紹め森。田ん講しりでネ森内と活取ル活で松と。動り展動は組示」「やま泰て明ンピアマ主まがまから、い村さはまく内パの店。

立なさ槌で子ま打けなせ品。振りキヤお昼に見大す・・・・・。こ順序よく作りました。金組に金組に。どのまくあどす使のみは、場ん募りた人、うに分らわ部をぐ金。

【参加した方の感想】

- ・金槌を使用した物作りを初めて体験出来ました。
- ・森は、水を貯める、水をきれいにすることができることが印象に残りました。
- ・楽しかった、金槌を使ったら腕が痛くなつた。
- ・木材を使ったワークショップをもっとやってほしい。

【スタッフの振り返り】

- ・子どもだけでなく大人もこぞって参加してくれて嬉しい。
- ・ペン立て作りだけでなく、クイズを交えた講話や、様々な樹種の木材の感触を確かめてもらい、いい木育体験となつたと思う。
- ・タイミング的に直接参加できない方も、設置された屋台などに興味を持っていただいたようだった。

合計61名の方に参加いただきました！



作成日
2024年7月12日
やまがた森林と緑の
推進機構 緑化推進課

ひとこと

イオンモール山形南店での開催、たくさんの方々に参加いただきありがとうございました。普段あまり使用しない金槌を用いた作成過程を楽しみ、できあがったペン立てに喜んでいただけたようで何よりです。どんぐりちゃんも喜んでいました。（担当Y）